



Urlaubsfoto der Familie Schreiber mit Hakenkreuzfahne in Laboe an der Ostsee

In der Klasse war Walter Schreiber als behütetes Einzelkind mit geschneigtem Äußeren und Pflichtbewusstsein gegenüber dem Vater zunächst ein Außenseiter.

Zum ersten Schultag 1932 trug Walter Schreiber einen Matrosenanzug. Dieser galt in Familien, die dem militaristischen Kaiserreich nachtrauerten, als modisch. Am Ende der Volksschule war Walters Klasse stark in die NS-Ideologie eingebunden. Zu Walters Schulwechsel auf die Helmholtz-Oberrealschule ließ sich die Familie im Fotoatelier porträtieren. Vater und Sohn trugen ihre NS-Abzeichen. Die Urlaube der Familie Schreiber in den Taunus und an die See wurden mit ideologischen Bekenntnissen zum Nationalsozialismus dokumentiert.

Informationen

1939 (Datierung)

Fotografie
Dokumentarfotografie, Gruppenporträt
Fotografie, Silbergelatineabzug

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Bürgerstadt, Lebensläufe (Reproduktion)

Historisches Museum Frankfurt
Inv. Ph25347,201
